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●点 鐘 
●ロータリーソング     奉仕の理想 
●ゲストの紹介 
 国際ロータリー第 2630 地区 
 濃飛グループガバナー補佐  
             山田 彰 様 
●ビジターの紹介 
 美濃加茂ロータリークラブ 

            島田 紳助 様 

●会長の時間     会長 岩本 正樹 
 皆さんこんにちは、先

程も紹介させて頂きま

したが、本日は濃飛グル

ープガバナー補佐の山

田彰様にお越しいただ

いております。山田Ａ

Ｇ、本日はご多忙の中、

先月に続いて遠い高山

までお越しいただき誠

にありがとうございます。後ほどのスピーチよろ

しくお願い致します。 

 改めまして私の方から少し山田ＡＧの紹介をさ

せて頂きます。山田ＡＧは昭和３９年生まれの５

９歳、所属クラブは美濃加茂ロータリークラブで、

2017-2018 年度にクラブ会長を経験されておりま

す。お仕事は一般財団法人岐阜健康管理センター

の理事長をされておられます。最近、美濃加茂に全

身のメディカルチェック検査機関をオープンされ

ました。最新設備の凄い検査機関らしいですので

興味のある方は是非検査に行かれたら如何でしょ

うか。ガバナー補佐訪問はガバナー公式訪問も含

めて４回訪問して頂きます。大変ご苦労をお掛け

しますがよろしくお願いいたします。 

 さて、前回の煥章館の例会では今年度最初の例

会にも関わらず、ご不便をお掛けし、また慣れない

議事進行でお見苦しい点が多々ございましたこと

誠に申し訳ございませんでした。まだしばらくの

間色々不手際があるかもしれませんがお許しの程

宜しくお願い致します。本日からは本来の例会場

での開催に伴い、今年度のテーマである「親睦」の

一つのツールとして、コロナ前まで設置しており

ました“友愛の広場”を復活させる事にいたしまし

た。例会前に時間に余裕のある方は集って頂き、コ

ミュニケーションの場にして頂ければ幸いです。

それともう一つ、熊崎さんが理事長をされてみえ

ますＮＰＯ法人“さんしょうの会”きららハウスの

利用者さん達が作ったパンの販売も月に一度程度

復活させることと致しました。早速ではあります

が本日から販売を始めますので、皆さん例会終了

後、売上の協力を宜しくお願い致します。 

 ここで少し 7月 30日の日曜日に開催いたします

奉仕プロジェクト部門担当で地区補助金事業であ

ります、「絵本作家いしかわこうじ先生のワークシ

ョップ＆講演会」についてお話をさせて頂きます。

内容については前回の例会で長瀬幹事が説明した

とおり、午前中のワークショップでは「ペーパーわ

んこ＆ニャンコを作ろう」、午後からはいしかわこ

うじ先生の講演会「子どもと絵本 本好きの子ど

もをそだてるには」を煥章館にて開催いたします。

参加者募集は煥章館が行っておりますが、もう既

に、午前の部は定員に達しました。午後からの講演

会の方は脇で聞くことも可能でありますので、12

時 20分からの例会に出席して頂いた後、是非聞い

て頂けたらと思います。立派なお子さんに育てる

ヒントが見つかるかもしれません。あと、図書館へ

の寄付ですが、要望でございましたリクライニン

グベビーカート 3点、エプロンシアター10作品（エ

プロンを使った人形劇。保育士のエプロンを舞台

にして、フェルトで作った人形などを動かして劇

を上演する教材）の寄贈式を行います。これは図書

館で使うものですが、正式な寄贈先は高山市役所 

◆会長  岩本 正樹  ◆幹事  長瀬 栄二郎  ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 葛谷 嘉久 

 

 会員数 出席会員 出席数 Make-up 出席率 

本日 

1328 回 

56 名 56 名 48 名 ----- 85.71％ 

前々回 

1326 回 
56 名 56 名 42 名 1 名 76.79％ 

 

高山中央ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

＜出席報告＞ 

 

2023～2024 年度 高山中央 RC 会長テーマ 

親睦～例会に出席しよう～ 
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市民活動部 生涯学習課になります。あと、この事

業の事業費でありますが、いしかわ先生の講演料

と物品の寄付の金額合わせておよそ 54万円、その

半額が地区補助金で賄われ、残りの半額がロータ

リー財団委員会の予算の中からクラブ拠出金とし

て支払われます。以上、今年度の最初の大きな事業

であります奉仕プロジェクト事業の内容を説明さ

せて頂きました。 

 最後になりましたが、最近暑さが本当に厳しく

なってまいりました。皆様方におかれましては熱

中症には十分気を付けられてお過ごしなされます

様お願い申し上げまして会長の時間とさせて頂き

ます。有難う御座いました。 

●幹事報告     幹事 長瀬 栄二郎 
◎国際ロータリー第

2630 地区ガバナー事務

所より 

・クラブ増強報告書 6

月分 

・地区奉仕プロジェクト

補助金申請のご案内 

・ロータリー文庫からの

お願い 

●ガバナー補佐挨拶 
国際ロータリー第 2630 地区 
濃飛グループガバナー補佐 山田 彰 様 

 濃飛 6 クラブより年度ごと輪番でガバナー補佐

輩出クラブが回ります。会長経験者の中から選任

されますが、昨年末よりガバナー補佐の役割と実

務内容の理解、そしてガバナーとの打ち合わせを

重ねて本日を迎えております。 

先ず第一にガバナー補佐の役割は、ガバナーと

の連絡を密にし、ガバナーを補佐し、地区方針をお

伝えすること。そして何より各クラブ活動を尊重

し、少しでも円滑にクラブ活動がなされるようサ

ポートすることであります。 

 どうか 1年宜しくお願い申し上げます！ 

ロータリーとの出会い 

 僕は 26歳より地元の美濃加茂青年会議所に入会

し 16 年在籍しまして 2004 年に卒業！すぐさま美

濃加茂 RCに入会させていただきました。かれこれ

ロータリークラブには 18 年も在籍しております。 

青年会議所当時、私が青少年育成委員会常任理事

を受け、サッカー選手であるラモス瑠偉選手らに

美濃加茂までお越しいただいて、中学・高校生対象

のサッカースクールを開催しました。 

 この事業は委員会の熱い思いを理事会にて情熱

だけで押し通し、市の後援と教育委員会体育協会

の後援をいただき、美濃加茂高等学校を会場に進

めました。 

チラシは校長会に参加し、お願いをしまして生徒

に配布。ポスターは企業協賛を受け、会議所会員企

業商店へ 500 枚配布いたしました。結果 800 名も

の応募を受け抽選をして 400 名に絞り開催しまし

た。 

 実はこの事業は資金繰りで大変苦慮しまして、

美濃加茂ロータリークラブの理事会に伺いをたて

寄付のお願いを致しましたところ、加茂東 RC・可

茂 RC を含め４クラブより合計１7０万円もの支援

をいただきました。当時、この温かい支援に委員

長・副委員長と自然に涙が溢れた記憶がございま

す。 

 そして JCを卒業する際には、父が加入するライ

オンズクラブからの誘いはきっぱり断り、ロータ

リークラブに入会させていただきました。 

 6年前にクラブ会長をさせていただき、美濃加茂

ロータリークラブ創立 50 周年と IM を同日開催さ

せていただきました。大変思い出深い周年時の会

長をさせていただきました。 

 家族構成は家内と長女・長男の 4人  

長女は生命保険会社に勤務し名古屋栄支店に勤務 

長男は関西医科大学に現在在学中 

仕事は父が労働基準局の指定機関を受け、巡回健

康診断事業を開始し、県内にあります工場や団体

の労働衛生業務の作業管理と健康管理を行い、本

年で 61年目を迎えました。 

私も高山市内に 1 か月連泊し、多くの高山市飛騨

市の企業様へ健診に伺った記憶がございます。 

この年齢なりますとここ数年の間に、仲間が脳梗

塞・動脈乖離・心筋炎に罹患し、後遺症が残る生活

を余儀なくされた状況を体験するたびに、私は“皆

様の健康を守りたい”思いで健診事業を行ってい

るのに、都会でおこなわれている高度なドック設

備が整っていないことを理由に、今まで施設での

健診の充実に挑まなかったことを悔やみました。 

昨年西濃地域の健康を守るをキャッチフレーズに、

11/24に大垣健診プラザを開業！ 

 西濃運輸本社地内に清水建設建築設計施工を任

せ、胃・大腸・婦人科設備を整え、ドック精密検査

婦人科検診施設を完成しました。４名の女性医師

と消化器専門医に営んでいただいております。 

 また、今年 3 月 1 日、美濃加茂本部を内藤建築

事務所にデザイン設計を依頼し、大日本土木に新

棟を建てていただきました。本部は MRIと CTなど
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の設備投資をしております。 

 これらにより脳ドック・心臓ドック・全身ドッ

ク・レディースドック実施機関と致しました。 

 常日頃ご受診なされているドック機関がござい

ますでしょうが、冷やかしでも構いません一度だ

けでも美濃加茂までお越しいただき、ご受診くだ

さいますと嬉しいです。 

 さて、私は医療人ですのでコロナについて少し

お話をさせていただきます。5月 8日よりコロナ感

染に関しまして「2類相当」から季節性インフルエ

ンザなどと同じ「5類」に移行され、2か月経過い

たしました！そして 5月中旬より全国 5000病院か

らのコロナ情報を集計し、公表するようになりま

して、6/26-7/2 情報では、1 週間の１医療機関あ

たり合計患者数は、岐阜県は 8.46 人 愛知県は

9.16 人、沖縄は 48.39 人と地域限定はありますが

第 9 波ともいえる感染拡大となっております。人

の行き来の多い地域にお住いの皆さまですので、

今大事なことは感染防止を今一度徹底することで

す。よろしくお願い申し上げます。 

 ＲＩ２６３０地区からのお願い 

ガバナー月信 7 月号がお手元に届いておられるの

で、月信の中でこの 7月号は必ず目を通ください。 

RI会長からのメッセージ 2頁―5頁 

2630 地区篠原一行ガバナーからのメッセージ 6

頁 

地区活動方針 7頁 

濃飛グループガバナー補佐 山田彰からの挨拶 

11頁が掲載されております。 

お願いいたします。 

高山中央ロータリークラブ様にお願いしたいこと

は、 

①クラブ活性化委員会立ち上げ、クラブの将来像

に向けての行動実施計画を立ててください！ 

②40歳未満の会員増強！ 

③女性会員の増強 会うたびに RCに入って、家族

のように多くの仲間と交流をしようよ！・・・・女

性比率 8％以上 

④ポリオ根絶のための募金活動を対外的におこな

ってください。 

  ５歳以下の小児の罹患者の１００人に１人が

小児麻痺になります・・・ワクチン２回以上投与で

免疫がつく 

  全世界では僅かですが全土に罹患者が見られ、

一時より広がりをみせている！ 

⑤外部へ積極的 PR活動をしてください。 

⑥マイロータリーへの登録 50％・・・入会時には

必ず登録！ 

⑦ロータリーカード・・・決済額の 0.3%が自動的

にポリオ基金へ寄付 

⑧昨年度も開催されました地区チャリティーゴル

フコンペへの参加 

 予選会を 10/27 金曜日 美濃白川ゴルフ倶楽

部にて開催予定 

 各クラブ 8名までの参加要請  

各クラブグロス上位３名の対抗で、濃飛 G からの

本選出場クラブを 2クラブ決定します  

 本選は翌年に多治見の地で開催される予定とお

聞きしております 

本日は貴重なお時間を頂戴いたしまして、誠にあ

りがとうございました。 

●総会 
前年度会計報告 
前年度会計         熊﨑 元康 
 

 

 

 

 

 

 

 

監査報告 
前年度会計監査        島 良明 
 
 
 
 
 
 
 
 
今年度予算報告 
会計            足立 常孝 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日はよろしくお願い致します。 

   濃飛グループガバナー補佐 山田 彰 様 
 

 濃飛グループガバナー補佐 山田 彰様、美濃 

 加茂ロータリークラブ 島田紳助様のご来訪を 

 歓迎します。山田様には、後ほどお話をよろし 

 くお願い申し上げます。    役員理事一同 

  

 山田ガバナー補佐のご来訪を歓迎申し上げます。 

一年間よろしくお願い致します。 三枝 祥一 

＜ニコニコ BOX＞ 


